



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 241
24 de agosto de 2022

INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTOS SOBRE EL QUEHACER EDUCATIVO DE LA ARQUITECTURA EN EL PAÍS

El 16, 17 y 18 de agosto de 2022, en los auditorios 2 y 3 del Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador, se llevaron a cabo las Jornadas Nacionales de Arquitectura; evento organizado por la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, espacios de debate que contaron con la participación de académicos de FAU, Inteligentarium, Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, FLACSO, GAD Cañar, PUCE Portoviejo, ESPE, Secretaria de Territorio Hábitat y Vivienda, Facultad de Arquitectura, Diseño y Artes – PUCE, Universidad San Francisco de Quito, Universidad de Cuenca, Red Universitaria de Estudios Urbanos de Ecuador, entre otros.

Estas jornadas, tuvieron como fin, conocer el contenido de las mallas curriculares sobre temáticas del ordenamiento territorial y planeamiento urbano, que se imparten en las carreras de Arquitectura, así también, proponer el fortalecimiento de las asignaturas e identificar líneas de investigación y proyectos de vinculación con la sociedad; así como, la formulación de cursos de formación continua y capacitación profesional acorde a las necesidades municipales. **E CH**

